

VISITA A LOS JUZGADO DE LO SOCIAL Nº 4 DE VALLADOLID ASISTENCIA A JUICIOS

El miércoles 12 de noviembre los alumnos de 1º de Administración y Finanzas junto con su tutora han asistido a distintos juicios de material laboral en el Juzgado de lo Social Nº 4 de Valladolid.

Desde las 10 horas hasta las 13:30, han podido ver el desarrollo de cinco juicios con diferentes pretensiones como reclamaciones de cantidad, reclamación de derechos laborales (permisos retribuidos), conciliación de un despido.



Además ha resultado muy interesante porque en todo momento el Juez de la Sala nº 4 les ha estado explicando el procedimiento judicial así como los casos que se planteaban con mucha paciencia y pedagogía, cosa que es de agradecer.

La actividad les ha gustado mucho a los alumnos, han visto de primera mano cuestiones que explicamos en clase pero que adquieren un sentido total cuando se ven en la realidad.

Pilar Bartolomé Fernández